

Am 11. und 12. Oktober fand in Schwäbisch Gmünd der Muggle-Cup statt, an dem auch die Laupheimer Schwimmer teilnahmen.

Es starteten Nele Hinz, Jahrgang 2011 und Ann-Kathrin Schmucker (2008).

Nele startete über die 100m Schmetterling. Hier konnte sie sich um ganze 7 Sekunden verbessern, schlug nach einer Zeit von 1:23,73 am Beckenrand an und sicherte sich somit die Silbermedaille. Ebenso ging sie über die 50m Freistil an den Start. Bei diesem Rennen verbesserte sie sich erneut um 0,5 Sekunden. Mit ihrer Zeit von 31,26 wurde sie in ihrer Altersklasse erste und erschwamm sich ebenso ein Platz im Finale. Hier startete sie nochmals über die 50m Freistil, konnte ihre Zeit erneut halten, verpasste knapp das Treppchen und wurde in der Gesamtwertung vierte.

Ann-Kathrin hatte sich für die 100m Lagen entschieden. Sie schwamm hier eine hervorragende Zeit von 1:30,61 und verpasste somit leider das Treppchen und landete auf dem vierten Platz. 200m Freistil schwamm Ann-Kathrin ebenfalls. Hier konnte sie sich die Silbermedaille sichern und schlug nach einer super Zeit von 2:51,83 am Beckenrand an.

